



## EE UU cierra filas con Israel y justifica la represión en Gaza

Los heridos desbordan los hospitales palestinos tras los enfrentamientos

J. C. SANZ / S. POZZI  
Gaza / Nueva York

Estados Unidos respaldó ayer a Israel, ahora más que nunca su gran aliado en Oriente Próximo, tras las protestas contra el traslado de su Embajada a Jerusalén que provocaron el pasado lunes en Gaza un baño de sangre. “Ningún país ha actuado con mayor contención”, dijo la embajadora estadounidense en la ONU, Nikki Haley, en referencia a la represalia israelí. Más de medio centenar de palestinos murieron el lunes, y los hospitales de la Franja están desbordados por los cientos de heridos. PÁGINAS 3 Y 4

**EL DILEMA DE LA OPOSICIÓN VENEZOLANA.** Los venezolanos opuestos al régimen de Nicolás Maduro están divididos entre abstenerse en los comicios del domingo u optar por uno de los dos candidatos alternativos al actual presidente, ambos rechazados por la coalición opositora MUD. En la imagen, militares portan carteles con los nombres de los colegios que servirán como centros electorales el domingo. / A. CUBILLOS (AP) P10

## México descarta un acuerdo inminente en el TLC

I. F., México

Ildefonso Guajardo, el secretario de Economía mexicano, descartó ayer un acuerdo inminente con EE UU y Canadá en la renegociación del TLC. “La posibilidad de que, de acá al jueves [por mañana, la fecha límite fijada por el Congreso estadounidense], tengamos toda la negociación no es fácil. No creemos que se dé”, declaró. PÁGINA 9

## Anaya rompe en elogios a los empresarios mexicanos

El candidato del Frente llama al voto útil contra López Obrador

J. LAFUENTE / I. FARIZA, México  
El aspirante presidencial de Por México al Frente, Ricardo Anaya, cerró ayer filas con los empresarios mexicanos en la reunión anual de consejeros de BBVA Bancomer, a la que asistió la plana mayor de las finanzas mexicanas y el resto de candidatos, salvo su principal rival electoral, Andrés Manuel López Obrador. “Cuando un político pelea con los empresarios, se cae la inversión y quienes pagan los platos rotos son los ciudadanos. No hay que verlos como enemigos, sino como aliados”. Así se presentó Anaya una vez más como garante de la estabilidad macroeconómica y fiscal, frente a la guerra abierta entre las principales patronales del país y López Obrador. Para intentar adelantar al destacado en las encuestas, el candidato del Frente no dudó en volver a hacer un llamamiento al voto útil, del que espera un “campanazo muy importante” de aquí a las elecciones de julio. PÁGINA 6

rios, se cae la inversión y quienes pagan los platos rotos son los ciudadanos. No hay que verlos como enemigos, sino como aliados”. Así

**La patronal abre un frente de batalla con Morena por la educación** PÁGINA 7

se presentó Anaya una vez más como garante de la estabilidad macroeconómica y fiscal, frente a la guerra abierta entre las principales patronales del país y López Obrador. Para intentar adelantar al destacado en las encuestas, el candidato del Frente no dudó en volver a hacer un llamamiento al voto útil, del que espera un “campanazo muy importante” de aquí a las elecciones de julio. PÁGINA 6

Las protestas de las estudiantes paralizan decenas de facultades

## El feminismo chileno alza la voz en la universidad

ROCÍO MONTES, Santiago de Chile  
Cansadas de oír a sus profesores decir frases como “Señorita, ¿qué hace con ese escote?”, “¿usted vino a dar una prueba oral o a que la ordeñen?” o “hay que exigirles más a las mujeres feas porque las lindas, aunque tontas, igual encuentran marido”, las universitarias chilenas han decidido alzar la voz. Las primeras protes-

tas comenzaron en abril en la Universidad Austral, al sur del país, y en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, el centro público de mayor antigüedad y prestigio. Pero en cuestión de semanas, decenas de facultades de al menos 15 universidades se han visto paralizadas por sus alumnas que reclaman una educación no sexista. PÁGINA 12

## Los inversores dan un claro apoyo a Macri y renuevan sus letras en pesos

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires

Los inversores han dado un voto de confianza a Argentina con la renovación del 100% de las Lebac, las letras mensuales en pesos emitidas por el Banco Central que vencen hoy. La cifra en juego era de 617.000 millones de pesos (24.700 millones de dólares), casi la mitad de las reservas del Tesoro. Macri ha ganado tiempo, pero con tasas de interés por encima del 40%. Ahora debe negociar un crédito con el FMI. PÁGINA 11

ADEMÁS



## Muere a los 88 años Tom Wolfe, padre del nuevo periodismo

El escritor y periodista, autor de *La hoguera de las vanidades*, supo contar la realidad con los recursos de la literatura. P25 Y 26

**El gol más exitoso de Cuauhtémoc Blanco** P8

**Asesinado el cuarto periodista mexicano este año** P9